

Waddischer Humor beim

Essener Karnevalszug



Doping mit Ruhrwasser? Das nahm die Völl Freud aufs Korn.



„Helau!“ im Jugendzentrum

Ausgelassene Stimmung herrschte im Kinder- und Jugendzentrum am Wesselswerth bei der diesjährigen Karnevalsparty. Ein Höhepunkt war der Besuch der Karnevalsgesellschaft Völl Freud, die das Kurzprogramm ihres Kinderkarnevals präsentierte. Fasziniert waren die kleinen Zuschauer besonders von der Gelenkigkeit der Jugendtanzgarde.

Auch in diesem Jahr waren Piratenkostüme, inspiriert durch populäre Kinofilme wie „Fluch der Karibik“ bei den kleinen Jecken wieder hoch im Kurs, wie unser Foto zeigt.

Foto: Dennis Straßmeier